

31.10.2022 - [Redaktionsmeldungen](#)

Eizellenspende und Leihmutterschaft, Lisa Paus, Gewalt gegen Spielerfrauen

Die FamRZ verfolgt für Sie die Berichterstattung in den Medien zu aktuellen familienrechtlichen Themen. Einmal monatlich veröffentlichen wir auf famrz.de einen Überblick über die interessantesten Artikel – zum Weiterlesen, Diskutieren oder Wundern.

[Wo bleiben die Regeln fürs Kinderkriegen?](#)

Süddeutsche Zeitung | Wolfgang Janisch

Eizellenspende und Leihmutterschaft sind in Deutschland verboten – aber gelebte Realität. [Moderne Gesetze](#) sind dringend geboten, doch die Regierung will eine Kommission einsetzen. Das heißt: Es wird dauern.

["Nicht im Stich lassen!"](#)

Die ZEIT | Lisa Paus im Interview mit Jeannette Otto und Martin Spiewak

Inflation und Energiekrise bedrohen einkommensschwache Eltern und ihre Kinder. Die grüne Familienministerin Lisa Paus spricht in der ZEIT über [Ausgrenzung durch Armut](#), die [Rolle von Kitas](#) und ihr wichtigstes Projekt, die Kindergrundsicherung.

[Draußen Held, drinnen Gewalt](#)

CORRECTIV | Gabriela Keller, Maike Backhaus und Jean Peters

Schmutzkampagnen, Schläge, Tritte, Psychoterror – mehrere Ex-Partnerinnen von Profifußballern

sprechen gegenüber CORRECTIV und Süddeutscher Zeitung erstmals von [struktureller Gewalt](#). In einigen Fällen wurden sie mit Verschwiegenheitsverpflichtungen, deren Einsatz in diesem Kontext höchst strittig ist, zum Schweigen gebracht.

[Wie Heimkinder sediert werden](#)

Tagesschau | *Andreas Herz*

Recherchen des Bayerischen Rundfunks zeigen, dass Heimkinder immer wieder über lange Zeit mit Psychopharmaka sediert werden. Das werfe Fragen auf - auch an den Gesetzgeber - so Andreas Herz in seinem Artikel.

[Er war nicht mehr Herr seiner Sinne](#)

Die ZEIT | *Stefan Willeke*

Ein Gericht kippte das Testament des ehemaligen Fußballmanagers Rudi Assauer: Er war aufgrund einer schweren Demenz-Erkrankung nicht mehr in der Lage, frei zu entscheiden. Die Staatsanwaltschaft geht dem Verdacht nach, dass sich ausgerechnet jene Menschen an Assauers Vermögen vergriffen, die ihn schützen sollten.